
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つ な が り だ よ り （令和 4年 10月 6日）第 99号 

http://www.facebook.com/usuki.city.kyoudou  臼杵市協働まちづくり（秘書・総合政策課）facebookページ 

https://usuki-job.com/ 「暮らしナビ」 からも地域情報、うすき暮らしの魅力を発信しています。ぜひ、ご覧ください！！ 

日頃から臼杵とつながり、応援していただきありがとうございます。  

さて、先日日本列島を直撃した台風１４号は全国的に甚大な被害をもたらしました。臼杵市で

も、床下浸水や倒木、冠水による通行止め等様々な被害が報告されましたが、特に数日間にも及

んだ停電被害は多くの方が不安を感じるものだったと思います。 

また、地域力創生課で所管している地域振興協議会の活動拠点施設でも多数被害報告があり

ました。災害時の臨機応変な対応や、次回いつ何が起きてもいいような体制作りを日々行ってい

く必要があると考えさせられる貴重な経験になりました。 

今回、拠点施設であるコミュニティセンターに自主避難する方やそれを運営してくださった地域

の方々の報告を受けて改めて“地域力”というものを実感しました。 

つながり隊の皆さまは被害などございませんでしょうか。被災された皆様が一日もはやく穏便な

生活に戻られますことをお祈り申し上げます。 

臼杵ケーブルネットで絶賛放送中の「美しのさんぽ道」。順調に撮

影と放送を繰り返しながら気づけば今回の佐志生地区で１５地区

目となっておりました！地域に出向くと「知っちょる！（方言）」と

言われることが多くなり、地域の魅力が伝わっているようですごく

嬉しいです。 

さて、佐志生地区の撮影の様子を少しご紹介します。なお、台風

１４号後の撮影だったのですが、地域の方々の協力のもと無事に撮

影を終えることができました。 

まず何といっても佐志生といえば“海”ですよね！綺麗な海をバ

ッチリ撮影できました(^^) 

続いて、グランドゴルフをしている方々に遭遇しました。皆さん

すごく楽しそうにプレイしている姿が印象的でした。海のすぐそば

に広場があるので、最高のロケーションですよね！ 

最後はさしう地区振興協議会が毎年環境整備を行っている花畑

にお邪魔しました。秋に見頃を迎える赤そばは、台風１４号で浸水

したせいでほとんどが生育できていませんでした・・・。しかしコス

モスは倒れてはいたものの、そこから花を咲かせており、１０月末

には満開になるのではないでしょうか♪ 

そして、今年度さしう地区はアサギマダラを呼ぼうとフジバカマ

を各地区に植えております。撮影時にはきれいな花を咲かせてい

ました。１，０００ｋｍ以上も海を越えて旅をする渡り蝶”アサギマダ

ラ”、さしう地区で見られるのが楽しみですね(^^♪ 

つながり隊の皆さまも YouTubeでぜひご覧ください！→→ 
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天気にも恵まれて撮影日和でした。 
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https://usuki-job.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↓隊員専用ページ↓ ≪お問い合わせ先≫    

臼杵市 地域力創生課 

TEL：0972-86-２７３３ 

Email：kyoudou@city.usuki.lg.jp 

協働まちづくり Gr 
↓Facebook↓ ↓暮らしナビ↓ 

下南地域の望月地区が毎年主催している「かかし祭

り」が今年も開催されました！今回も様々な案山子た

ちが勢揃いしており、来場者された方や通行する方々

を楽しませてくれました(^^) 

個人的に印象に残ったのは、大きなキリンです。遠

目からでも存在感があり、なんとまだら模様の中には

隠れミッキーと隠れハートが！色んな工夫がされてお

り目を引かれました。 

その他、子ども園や地区の方が作成した案山子も展

示されておりました。来年はどんな作品が現れるのか

楽しみですね！ 

第１４回かかし祭り（望月地区） 

海辺連絡事務所にて行われました。 
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子ども園が作成した案山子 

海辺婦人学級での取り組み 

あまべ振興協議会の構成団体にもなっている“海辺婦人学級”

は、学習会と題して、料理やカラオケ等の教室、防災活動、健康管

理、研修等様々な活動を行ってきました。その歴史はとても長く、な

んと今年で５０周年を迎えました。近年は新型コロナウイルスの影

響で学習会が中止になるなど思うように活動ができていませんで

したが、最近は感染症対策を徹底しながら活動を続けています。 

９月下旬、「これからの地域福祉」という内容で、当課も学習会の講師として参加しました。介護

保険制度のことや地域共生社会などについて講話しました。学習会後は意見交換などを通して参

加した方々と交流することもでき、私自身すごく勉強になりました！ 

～感謝の夕べ事業～ 

またまた、佐志生地区の話題ですが、１０月２日（日）さしう地

区振興協議会主催で“感謝の夕べ事業”が開催されまし

た！夕方から縁日を行い、夜にはサプライズで打上げ花火

が♪子どもたちも多く参加しており大いに賑わいました！新

型コロナウイルスの影響で延期となっておりましたが、無事

に開催できて良かったです(^▽^) 
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